Numazu Fresh News

水防連絡会(出水期後)を開催しました。 ~ 今年度の反省を今後にいかすために~

発信日:2013/10/30

発信者: 沼津河川国道事務所

平成25年度の出水期が明けたため、10月16日(水)に今年度の出水期の反省や 来年度以降の水防活動や水防訓練等について、狩野川流域の水防担当者が集まって各市町の現状についての確認を実施しました。

また、河川管理者の水防活動への協力が水防法改正により明記された事について、各市町の水防計画書への反映に向けて確認を実施しました。ほか津波水防警報の発表については、変更点について説明を実施し、今後も継続的に議論をしていく事を確認しました。



平成29年度には、狩野川を会場として東海5県連合水防訓練が予定されています。今回の会議では、今年実施された天竜川上流連合水防演習の記録映像を視聴し、訓練の規模やメニューを協議しました。

大規模出水時に円滑な水防活動を実施するためには、日頃からの水防訓練が重要である事を再確認し、各市町は、いつ発生するか分からない大規模出水への対応や、平成29年度の狩野川連合水防演習に向けて、しっかりと技術の研磨に取り組む事を確認しました。